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2016－2017年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ
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人類に奉仕する
ロータリー

するアンケート」というものが届き、ＷＥＢにて回答
いたしました。2020年オリンピックイヤーに、日本の
ロータリーが100周年を迎えます。昨年、100周年委員
会が発足し、現在、ビジョン策定、記念式典、組織連
携の 3 つの特別委員会が、各担当分野で100周年の迎
え方を検討しているとのことです。記念行事には20名
規模で参加したいと回答しておきましたので、次年度
以降の会長予定者の皆さん、どうぞよろしくお願い致
します。

・花泉ＲＣより、創立40周年記念式典の案内
　　日　時　 6月25日㈰　13：00～（受付12：30～）
　　会　場　花と泉の公園「れいなｄｅふろ～れす」
　　登録料　10,000円
・2017－2018年度第 5分区ガバナー補佐より
　　ガバナー補佐 4クラブ訪問の件
　　 7月・ 8月の訪問希望例会日を知らせてほしい。
・本日、例会終了後理事会を開催

・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　復興支援に関する事業のお知らせ
　◦伊丹有明ＲＣ：南三陸町新庁舎へ大型ＴＶ支援
　　　　　　　　　（ 8月頃）
　◦川崎大師ＲＣ：南三陸町あさひ幼稚園に、ラグビ
　　　　　　　　　ノーバ支援（ 6月頃）
　◦西宮ＲＣ：南三陸町西宮神社前の東山公園に椿の
　　　　　　　植樹（ 5月13日～14日）

　　鈴木彦太会員　山田正会員　清水健会員
　　冨士原裕子会員

　「最強の横綱は誰か」
佐々木淳会員　

　今月の14日から大相撲夏場所が始まります。19年ぶ
りに日本人として横綱稀勢の里が誕生してとても賑
わっているところです。正に若貴フィーバー以来、相
撲女子というのがいるくらい相撲の方は賑わっていま
す。前回の 2回目の優勝の時、ちょっと感じたのです
が、私、個人的には肩を負傷した時に無理して出ない
方がいいなと思いました。先のことを考える時、まだ
まだ、関取として長いのですから、ここで無理をして

関取としての寿命を縮めるようなことをしない方が良
いのではと思ったのですが、出場し感動するような優
勝となりました。年齢的にも30歳ですから、これから
多くの記録を残すのは多分難しいと思います。しかし、
今回の優勝で記録より記憶に残る関取になったと思っ
ております。
　彼の師匠である先代の鳴戸親方（今は鳴戸部屋とい
うのはありませんが）の下で稽古をし教えを受けてき
たのだと思います。先代の親方は土俵際まで押されて、
そこからが一番大切なのだということを聞いておりま
した。まだ完全に傷が治っていない状態でのぞむよう
でありますが、是非頑張って日本一の横綱として角界
を引張っていってほしいと思っております。
　今までに宮城県で 4名の横綱が出ておりますが、皆
さんご存知でしょうか。
　丸山権太左衛門（米山）、谷風梶之助（仙台）、秀
ノ山雷五郎（気仙沼）、大砲万右エ門（白石）の 4 名
です。谷風はすごい連勝記録をつくっており強さでは、
歴代の横綱の中でトップクラスです。戦前と戦後では
相撲のやり方は違いますが、かなり強かったそうです。
徳川家斉の前で相撲を取った時、勝って将軍家より弓
を賜わったそうです。その弓を持って土俵上で舞った
のが現在の弓取式の始まりだと言われております。
　白石出身の横綱大砲万右エ門は20世紀最初の横綱で
す。引き分けが多かったそうです。昔は、水入りとか
必ず勝敗をつけなければならないということはなかっ
たようで、結構引き分けの勝負が多かったようです。
親方の「横綱は絶対負けてはいけない」という言葉か
ら、自分は絶対負けることが出来ないので引き分けても
よいから負けるということはしなかったという話です。
　「横綱で一番強いのは誰ですか」というアンケート
で、第35代横綱双葉山、第48代大鵬、第55代北の湖、
第58代千代の富士、第65代貴乃花、第68代朝青龍、第
69代白鵬（現役）の名前が上がってきます。
　アンケートでは、一番多いのは千代の富士、次に大
鵬が強いという結果が出ておりますが、勝率でいくと、
雷電、谷風となっております。

　－登米市出身の力士等、相撲に関する話を詳しくし
ていただきましたが、紙面の都合上割愛させていただき
ます。
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・本日の出席率　78.1％

・熊谷敏明会長　過ごしやすい季節となりました。各
団体の総会シーズンを迎え、皆様ご多忙と存じま
す。楽天の好調が続けば良いと思います。

・鈴木彦太会員　 5月 6日、やっと82歳になりました。
会員の皆々様にお世話になります。

・村上武彦会員　皆々様には大変お世話になりました。
6月末日をもって退会させていただきます。約40
年間本当にありがとうございました。

・布施孝尚会員　先日は大変お世話になりました。
佐々木淳会員のスピーチ楽しみです。

・佐々木淳会員　本日はスピーチの当番です。よろし
くお願い致します。

・菅原慶一幹事　佐々木淳会員のスピーチに期待して。
・鈴木彦太会員　佐々木淳会員のスピーチ、楽しみに
ご期待を申し上げます。

・布施孝之会員　 5月生まれの会員の誕生日をお祝い
します。

・佐藤幸一会員　佐々木淳会員のスピーチ、大いにご
期待いたします。

・江川元徳会員　四つのテスト、真実・公平・好意と
友情・みんなのため、Ｔｒｕｍｐ大統領はＮ・Ｙ・ＲＣ
の会員、言行も照らしてね！世界のリーダーで
すから。

・阿部泰彦会員　佐々木淳会員のスピーチご苦労様で
す。市長選挙には大変ご迷惑をおかけしました。

・千葉吉男会員　佐々木淳会員のスピーチ楽しみにし
ています。

・髙田次雄会員　 5月、若葉薫るすがすがしい季節、
野に山へと体力づくりに出掛けましょう。誕生日
をお迎えの 4名様おめでとうございます。本日の

スピーチ、佐々木淳会員楽しみにしております。
・菅原文之会員　佐々木淳会員のスピーチに期待して。
・伊藤幸子会員　久し振りの出席です。本日のスピー
チ楽しみにしています。

・佐々木崇会員以下　本日のスピーチに期待して。
菅野幸一郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　小泉洋会員　高橋利光会員
山田正会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員
佐藤早智子会員　及川富男会員　千葉正宏会員
佐藤充彦会員
　以上、ありがとうございました。

　先週は、みどりの日で例会は休会でしたが、皆さん
連休中はどのようにお過ごしだったでしょうか？おお
むね天候に恵まれ、行楽にも農作業にも良い日が続い
たようです。私は、毎日妻と長男と三人で家の中の片
付けを行いました。自分の物はもちろんですが、巣
立った子供達の物や 4年前他界した母親の物など整理
整頓し、不要な物は思い切って処分いたしました。お
よそ 2ｔ車 1台分の処分品が出ましたが、まだ半分と
いうところです。いかにいらないものをため込んだか
と反省しているところです。
　さて、 5月はロータリー青少年奉仕月間です。ロー
タリー章典には「若い人々の育成を支援する全ての
ロータリー活動に焦点を当てる月間であり、この月間
中、クラブのニュースレターや広報資料に〈各ロータ
リアンは青少年の模範〉というスローガンを利用する
よう奨励されている」と記載されております。ロータ
リーで言う青少年とは、30歳までの若い人のことです
が、私たちは常に若い人達の模範であるべきなのだな
と改めて感じております。
　また、先日「2020年日本のロータリー100周年に関
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今週のスピーチ

幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 5月に誕生日を迎えられる会員）

５月に誕生日を迎えられる会員

● 第11回理事会議事録 ●● 第11回理事会議事録 ●
◦協議事項
⑴年会費値上げについて
理事全員了承にて、次年度から年会費を16万円から18万円に
値上げを行うことと決定した。
⑵バトンタッチ例会（ 6／29）について
日程、会場（味処 小竹）については確定、内容については
委員会にて今後協議する。

　⑶サウスレイク市長夫妻他数名の来訪について
5／25㈭例会時にお招きする。プロモーションビデオ及びプ
レゼント交換等もあるため、例会内容を変更、会員には事前
に告知する。
出席者（11名）

熊谷敏明　高橋利光　山田正　岩渕正彦　岩渕栄市
及川昭宏　小野寺伸浩　佐藤早智子　武川毅　千葉正宏
菅原慶一


